
通信
令和４年（2022年）10月 21日（金） 

豊中市立第十八中学校 3年保健環境委員会 

 

 “みどりのカーテンプロジェクト”についてお伝えする「ゴーヤ通信」第 2弾です。（これが最終号！） 

 夏休みからこれまでのゴーヤの様子はどうなったのかご覧ください。 

 

すくすく成長中！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑本校舎側の様子 

すくすく育っており、出来たゴーヤを保険環境委員の皆んなで食べました!! 

 

↓特別棟のゴーヤは、枯れてしまいました。雑草をあまり抜くことができていませんで

した。 

 

 

 

 

 

 

こんなゴーヤが育ちました‼︎ 

 

 

 

 

↑緑や白、オレンジ色のゴーヤが本校舎側に出来ていました。 

オレンジのゴーヤの種は甘いそうです！！ 

   

 

 

 

まとめ 

皆んなそれぞれの仕事をしっかりとこなしていました。雑草を抜くのを忘れている

こともあったけど、水やりなどしっかりできていました。 

来年度の保健環境委員さんへ 

 

 


